

<https://info.nodo50.org/Homenaje-a-las-victimas-de-la,1839.html>



sábado 13 de junio - Alcorcón - Madrid

Homenaje a las víctimas de la violencia fascista, racista y homófoba

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 11 de junio de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El próximo 13 de junio os invitamos a una jornada de Homenaje a las Víctimas de la Violencia fascista, racista y homófoba en la que tendrá cabida todo tipo de actividad que no tenga ningún tipo de parecido remoto a las actitudes y acciones de lxs personajes que ejercen la violencia mencionada. Os proponemos un día lleno de actividades lúdicas especialmente enfocadas a niñxs y jóvenes, aunque también habrá eventos que pretenden la participación de lxs menos jóvenes.

Asamblea Popular de Jóvenes de Alkorcón “La Encrucijada” Autónomxs de Alkorcón - Colabora: Colectivo “La Revoltosa” CSO Eskuela Taller de Alkorcón

https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH113/8_cartel-fd74b-bc5a3.jpg

La motivación de este Homenaje viene motivada por la rabia que genera ver como lxs verdugos a sueldo del sistema capitalista asesinan, mandan asesinar, matan de hambre, torturan, mandan torturar, en definitiva, trabajan para que no cambie nada y el sistema se siga reproduciendo de modo que el beneficio capitalista se mantenga como una constante social.

Políticos, empresarios, jueces y fuerzas represivas son quiénes condenan a la periferia del sistema al hambre, al miedo, a la insatisfacción, a la pasividad y a la deshumanización. Esgrimiendo la razón de estado, utilizan el monopolio de la violencia para reprimir cualquier alternativa a esta barbarie, y por supuesto, miran a otro lado, y azuzan a lxs fascistas y nazis para que nos tengan entretenidos, en lugar de poder centrarnos en cuerpo y alma a combatirles a ellxs.

Hay muchas víctimas que no salen en la televisión. Las gentes de izquierda, revolucionarias, de razas diferentes u orientación sexual distinta, llevan demasiado tiempo cerciorándose de que nadie va a hacer nada por ellxs, salvo ellxs mismos. Les han quemado sus locales, han atacado sus centros sociales, han sido agredidos, e incluso asesinados.

Por ello, hoy, siendo los tiempos que son, es más importante que nunca la unidad antifascista para tener capacidad de combatir el fascismo institucional y callejero. Por ello, hay que utilizar todos los medios posibles para conseguir un cambio de sistema, y en este sentido, todas las luchas se deberían convertir a nuestro modo de ver, en elementos necesariamente compatibles.

No podemos renunciar a la lucha callejera, al trabajo cotidiano con migrantes, a la colaboración con asociaciones de vecinos, a utilizar todas las herramientas que tengamos a nuestro alcance y que podamos imaginar o crear, para conseguir crear una mayoría social, un movimiento popular que pueda parar a nazis y fuerzas represoras estatales, y a la vez, pueda crear alternativas que sean capaces de combatir el capitalismo dominante. Lo interesante es que todxs aportemos un poco, para que nadie lo tenga que dar todo; que cada unx participe en lo que se sienta más cómodo, y respete y valore lo que hace el resto.

La juventud de Alcorcón que organiza este evento quiere aportar su granito de arena para mostrar formas de recuperar la legitimidad del pueblo, a base de utilizar los espacios públicos para hacer actividades que puedan ser gusto de todxs: habrá exhibiciones de skate, patines, graffiti, juegos y dinámicas infantiles, comedor popular (al que habrá que confirmar asistencia mandando un mail a homenajeantifa@gmail.com), música folk de la tierra, y por supuesto, haremos una pequeña muestra de la música que hace la juventud alcorconera con conciertos de punk, rock, hardcore, hip hop y mestizaje, entre las 16.30 y las 23.30 horas; y se terminará con una fiesta en el **CSO Eskuela Taller** que se encuentra justo enfrente del emplazamiento elegido para realizar la jornada, que se alargará hasta las 02.45 horas.

Homenaje a las víctimas de la violencia fascista, racista y homófoba

El dinero que se recaude durante el día hasta las 23.30 horas irá íntegramente para apoyar la **Asociación de Víctimas de la Violencia Fascista, Racista y Homófoba**; de la cual un miembrx de ella, intervendrá para contarnos su proyecto.

Sin más, nos despedimos y esperamos contar con vuestro apoyo el próximo día 13.

Por todos los medios posibles: contra el Estado, el fascismo y el capital.

¡No pasarán!

Organiza:

Asamblea Popular de Jóvenes de Alkorcón "La Encrucijada"

Autónomxs de Alkorcón

Colabora:

Colectivo "La Revoltosa"

CSO Eskuela Taller de Alkorcón

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/mp3-77a42.png> Cuña Homenaje a las víctimas de la violencia fascista URCM Cuña Homenaje a las víctimas de la violencia fascista URCM

El alma llena de banderas

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH298/Pantallazo-1-4-2cfb4.png> **El alma llena de banderas** El alma llena de banderas Ahi debajo de la tierra, no estas dormido, hermano, compañero. Tu corazon oye brotar la primavera que como tu soplando iran los vientos. Ahi enterrado cara al sol, la nueva tierra cubre tu semilla, la raiz profunda se hundira y nacera la flor del nuevo dia. A tus pies heridos llegaran, las manos del humilde, llegaran sembrando. Tu muerte muchas vidas traera, y hacia donde tu ibas, marcharan cantando. Alli donde se oculta el criminal tu nombre brinda al rico muchos nombres. El que quemó tus alas al volar no apagara el fuego de los pobres. Alli hermano, aqui sobre la tierra, el alma se nos llena de banderas que avanzan. Contra el miedo avanzan.

Venceremos

Tribute to Victims of Fascist violence, racist and homophobic

[english version]

Next June 13th, we invite you to a day of tribute to the victims of fascist violence, racist and homophobic in which will accommodate any type of activity that does not have any remote resemblance to the attitudes and actions of people who exercise violence mentioned. We propose a full day of fun activities specially geared towards children and youth, but also events that will seek the participation of the young.

The motivation for this tribute is motivated by anger generated by the executioners to see how the capitalist system salary killed, sent to assassinate, kill hunger, torture, be tortured, in short, working for nothing and that does not change the system to continue playing so that capitalist profit is kept as a constant social.

Politicians, businessmen, judges and law enforcement forces who condemn the periphery of the system to hunger, to fear, to the dissatisfaction to the inaction and the dehumanization. Citing the reason of state, used the monopoly of violence to suppress any alternative to this barbarism, and of course, look elsewhere, and pandering to the fascists and Nazis for us to have fun, instead of being able to focus on body and soul to fight them.

There are many victims who do not go on television. The people left, revolutionary, of different races or different sexual orientation, have too much time making sure that nobody will do anything for them except themselves. They have burned their premises, have attacked their centers have been attacked and even killed.

Therefore, today, being the times that are more important than ever to take the unit antifascista ability to fight fascism: institutional and street. We must therefore use all means possible to achieve a change of system, and we should all struggle to make our view, necessarily compatible elements.

We can not give up the fight street, the daily work with migrants, working with neighborhood associations, to use all the tools we have at our disposal and we can imagine or create, to create a social majority, a grassroots movement can stop a Nazi forces and repressive state, and simultaneously, to create alternatives that are capable of fighting capitalism dominant. The interesting thing is that everyone bring a little, so that nobody has to give everything that everyone participates in what feels most comfortable, and respect and appreciate what makes the rest.

Alcorcón youth organizing this event would bring their grain of sand to display ways to restore the legitimacy of the people, based on using public spaces for activities that can be like everyone will have exhibits skate, rolls, graffiti, dynamic and children's games, soup kitchen (that attendance must be confirmed by sending a mail to homenajeantifa@gmail.com), folk music of the earth, and of course, we will make a small sample of the music that makes alcorconera with youth concerts punk, rock, hardcore, hip hop hybrid, between 1630 and 2330 hours and will end with a party in the CSO workshop Eskuela which is near the site selected for the day, which will extend until 02.45 hours .

The money collected during the day until 23.30 hours will be full support for the Association of Victims of Violence Fascist, racist and homophobic, to which a member of it, speak to us about their project.

Without more, we bid farewell and look forward to your support.

By all means possible against the state, fascism and capital.

No pasaran!

Organizers

People's Assembly Youth Alkorcón "The Crossroads"

Autónomxs of Alkorcón

Contribute:

Colectivo "La Revoltosa"

CSO Eskuela Taller Alkorcón

::[Fuente](#)